
令和５年６月 上市町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時  令和５年６月２６日（月）午前９時 00 分～午前 10 時 00 分 

場 所  上市町役場２階 第１会議室 

 

１ 開会 

２ 教育長の報告 

５月３１日に学校教育審議会を開催した。会議資料、議事録を町のホームページで公

開している。 

 

３ 教育委員会定例会 会議記録の報告 

４ 議事 

（１）上市町就学援助費支給取扱規則一部改正の件  ［説明］ 

― 承認 ― 

（２）教育委員会県外視察について 

― 学校教育審議会も始まり、小中学校の再編・統廃合についてはこれからとなるが、教

育委員会として提案している義務教育学校の視察を考えている。県内や近隣では標準

規模の義務教育学校はなく、視察先をどうするのか検討が必要である。 

（委員） 

   やはり規模は大切であり、視察に見合う、手本となる内容があるかどうかである。 

 （委員） 

   今後の学校のあり方において、視察をどう生かしていくのか、そのあたりをきちんと

考えていく必要がある。 

― それでは、視察ありきではなく、先ずは義務教育学校においてどのような特徴的な教

育を実践しているのかも含め、先進事例を集めたうえで協議をしていきたい。 

５ 報告・その他 

（１）令和５年６月町議会の対応について 

（２）学校教育審議会について 

（３）部活動・地域クラブアンケート結果について 

（４）上中トライアルアンケート結果について 

（委員） 

  放課から地域クラブが始まるまでの時間、生徒は何をしているのか。空き時間の過ごし

方や食事のことも気に掛かる。 

 ― クラブによって異なるが、放課すぐに始まるクラブもあるが、夜間に活動するクラブ

に通う生徒は、一旦帰宅している。 

（委員） 



  活動日数、時間は中学校部活動（週３日、午後５じまで）と同程度なのか。 

 ― 文部科学省が示すガイドラインに基づき、平日４日、土日のいずれかの週５日とし、

適切な休養が取れるようにクラブ側にはお願いをしているが、テスト前も含め、クラブ

が決定している。 

（委員） 

  教育委員会として行き過ぎがないよう注意していくことが必要なのではないか。 

（委員） 

  確かに行き過ぎは良くないが、基本はクラブの指導者に適切な休養等についての理解

を深めていただくことが大切であろう。 

６ 閉会 


